

Liste des participants			
1	Dominique Bachelier	4	Joel Vergnault
2	Bernard Chauvet	5	Charles Dagras (assistant)
3	Jimmy Duthy		

Trajet en voiture = 1h30 (Véhicule de Dominique)

Objectif du jour :

Balisage du **GR78** : Tronçon entre le village de Razecueillé (31T 320416 4759620 / 590m) et le Mail de l'Homme (31T 322918 4758165 / 1130m).

Temps plutôt froid (un peu de gélée blanche par endroits), avec brouillard dans les vallées puis beau temps ensolleillé en milieu de journée.

Départ à 8h45 de Razecueillé (altitude = 590 m).

Pour gagner du temps, nous nous organisons en 2 binomes + un baliseur tout seul (Bernard). Nous montons dans le village puis prenons à droite en direction de Escarbiros (783m) où nous quittons la route. Le Gr devient très escarpé et un peu fatigant pour les baliseurs. Beaucoup de traces ont de nombreuses et très anciennes couches de peinture superposées. Dès que l'on gratte un peu, on retrouve du rouge/jaune/rouge encore très présent !... Cela nous oblige à refaire de nombreuses marques ; pour d'autres, il suffit d'un bon rafraichissement. Travail acharné jusqu'à 12h30 : pause pic-nic au soleil, face au Cagire, magnifique avec son écharpe blanche en dentelle... Cela nous fait envie ! Soupe, vin, café, chocolat ... on a tout prévu !...

Très vite nous reprenons notre tache. A 15h, comme convenu, nous faisons demi-tour. Il faut passer la 2ème couche sur toutes les nouvelles marques. Arrivée à Razecueillé vers 17h15 ; journée intense !.

Bilan : Tronçon balisé = 5.6 km (+553m / -23m) pour un parcours réalisé de 12 km et un dénivelé de +/-620m.

Prochaine étape : il reste encore **5,8km** (+115m -350m de dénivelé). En partant du col du Portet d'Aspet, il faut aller jusqu'au Mail de l'Homme puis repartir jusqu'à la limite avec l'Ariège, et retour au col → 11,7km et 470m de dénivelé.





















